



Dos toneladas 900 kilos de alimentos decomisaron en fiscalización al comercio informal



Dos toneladas 900 kilos de alimentos se decomisaron en sendos operativos nocturnos de fiscalización al comercio informal que se instala en calles Esmeralda, Juan Martínez y Tarapacá.

Para la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, “en forma coordinada estamos en un proceso de erradicación de venta de alimentos, de comercio informal y de situaciones de alta complejidad que se ven justamente en este sector. Quiero agradecer el trabajo que se está realizando en conjunto y que seguiremos realizando para seguir combatiendo los temas de inseguridad de nuestra querida ciudad de Iquique”.

El jefe de la Primera Zona de Carabineros, general Juan Francisco González, señaló que la finalidad de estos operativos radica “en detectar el comercio ilícito para tomar los procedimientos que correspondan. Lo que queremos es que la ciudad este exenta de este tipo de comercio informal que no está regulado. Hay alimentos que se están entregando y pueden generar una enfermedad y seguiremos trabajando para combatirlo”. Gonzalo Prieto, director de Seguridad Pública de la Municipalidad de Iquique, reiteró que en forma conjunta “seguiremos combatiendo el comercio ilegal, comercio que es foco de incivildades, foco de posibles comisiones de delito y no vamos a parar en poner mano firme al combate de las irregularidades que se producen en nuestra ciudad. Nuestra ciudad se merece tranquilidad, paz y seguridad y ese es el objetivo que

ha puesto el alcalde Mauricio Soria y que nosotros junto a Carabineros, el SAG y la delegación presidencial vamos a cumplirlo sin ningún temor”. En uno de los operativos, donde además de incautaron dos automóviles que contenían contrabando de alimentos, participaron Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Iquique, Carabineros, Servicio Agrícola y Ganadero y Delegación Presidencial Regional de Tarapacá.

